



Flohmarkt der Kreuzkirche kommt gut an

Äußerst zufrieden zeigten sich die Organisatoren nach dem ersten Flohmarkt im Gemeindezentrum der Kreuzkirche am Samstag. Ein breites Angebot an Trödelware, angefangen von historischen Schnäppchen bis zu arangierten

Haushaltsgegenständen, wurde von den Händlern angeboten. Den ganzen Tag über kamen die Kunden, um an den Ständen zu stöbern und sich in der Cafeteria zu stärken. Damit sei das Konzept voll aufgegangen, sagte Martina Linnepe vom Organi-

sationsteam. Es habe sogar bereits die ersten Anfragen nach einer Wiederholung gegeben – diese sei nach der guten Resonanz bei der Premiere im nächsten Jahr nicht ausgeschlossen, meinte Martina Linnepe.

▪ gör/Foto: Görlitzer